

PAROLES DE MAIRE

Vendredi

26 avril 2024

Numéro 3



Roger BONNEVILLE Maire de Broglie

PRÉSENTATION

Élisa SEHET : Bonjour M. le Maire, pouvez-vous vous présenter brièvement ?

Roger BONNEVILLE : Je m'appelle Roger BONNEVILLE et je suis maire de Broglie depuis le 28 mars 2014. À mon actif, j'ai deux mandats en tant que maire et deux mandats en tant qu'adjoint au maire.

Comment s'est déroulée votre élection en tant que maire ?

Au tout début, une connaissance cherchait quelqu'un pour s'occuper du sport et m'a proposé d'être adjoint. Quand M. le Maire m'a annoncé qu'il ne souhaitait pas continuer, il m'a demandé si je voulais devenir maire. Avec une bonne organisation municipale et une équipe administrative compétente, tout fonctionne bien. Actuellement, j'ai trois secrétaires de mairie.

Quels sont les projets en cours et récemment achevés dans votre commune ?

Nous avons plusieurs projets en cours. Tout d'abord, la station d'épuration a été réalisée en partenariat avec l'Intercom Bernay Terres de Normandie. Ensuite, le complexe sportif a été rénové, notamment les tribunes. Nous travaillons également avec le Syndicat Intercommunal de l'Électricité et du Gaz de l'Eure sur le projet d'enfouissement des lignes électrique de la route de ferrières, qui se concrétisera ce mois-ci. La station d'épuration, qui était un projet planifié sur cinq ans, est maintenant finalisée et opérationnelle, bien que les travaux aient été retardés par la pandémie de Covid-19.

Quels sont les monuments historiques et emblématiques de Broglie ?

Nous avons le château et notre église qui est classée monument historique. Située sur la place centrale, elle est un point de passage incontournable. Le potager du château de Broglie anime le village, attirant près de 17 000 personnes, ce qui dynamise les commerces locaux. Le collège tout neuf est également un atout pour notre commune.

Les dernières actualités

Dossier à cœur

MONUMENTS HISTORIQUES

BIODIVERSITÉ



Qu'en est-il de la biodiversité dans votre commune ?

Le Jardin aquatique fait partie du programme "Petites villes de demain" depuis deux ans, cinq communes dans de l'Intercom Bernay Terres de Normandie bénéficient de ce dispositif : Brionne, Broglie, Mesnil-en-Ouche et Beaumont-le-Roger. Nous avons proposé de le refaire entièrement avec l'aide de l'Agence de l'eau, car les normes sur l'eau ont évolué. Nous prévoyons encore une année de travaux pour tout finaliser. Mon objectif est de terminer tous ces projets d'ici la fin de mon mandat.

Quelles sont les activités et événements organisés à Broglie ?

Nous organisons des feux d'artifice, des retraites aux flambeaux, la fête de Broglie et le carnaval. Avec une population de 1 000 habitants, nous embauchons des jeunes pendant les vacances scolaires pour leur permettre de suivre des formations comme le BAFA. Depuis 22 ans, j'ai aidé de nombreux jeunes à s'insérer dans le monde du travail. Les Bouquinistes au Jardin aquatique et les réunions des Anciens à la salle des fêtes animent également notre village.

Comment la Voie verte impacte-t-elle le tourisme et la vie locale ? La Voie verte qui relie Broglie à Bernay attire de nombreux touristes. Nous avons développé une aire de camping-car d'une capacité de 18 places qui a remporté le premier prix d'accueil touristique, recevant jusqu'à 2 000 camping-caristes par an. Cela change considérablement la vie de notre commune. Les visiteurs viennent faire leurs courses et profiter des terrasses. Au quotidien, la Voie verte permet de rejoindre Bernay à vélo ou à pied.



VIE COMMUNALE

Pouvez-vous nous parler des infrastructures sportives de Broglie ?

Nous avons récemment rénové le terrain de tennis, répondant ainsi aux demandes des habitants. Nous avons investi 30 000 euros pour des courts aux normes. Le stade dispose de nouveaux vestiaires, d'un gymnase et de tribunes. Lors des mandats précédents, nous avons également modernisé l'éclairage du stade. Petit à petit, nous créons une ville accueillante.

Quels sont les projets de sécurité publique pour Broglie ?

Nous tenons à conserver notre gendarmerie et une nouvelle caserne de pompiers sera construite cette année en collaboration avec le SDIS. Elle sera située en face du syndicat d'eau, à côté de la gendarmerie. Tous ces projets devraient être terminés en 2026.

Avez-vous observé un changement démographique suite au recensement ?

Je suis à la fois content et surpris. Nous sommes passés de 1 030 à 1 080 habitants, mais nous n'avons pas constaté une augmentation significative du nombre d'enfants. Notre population vieillit, mais cela n'est pas un handicap.

Ma vertu préférée :
La patience...

Le QUESTIONMAIRE

Le principal trait de mon caractère : être à l'écoute

La qualité que je préfère chez les hommes : l'honnêteté

La qualité que je préfère chez les femmes : la douceur

Mon principal défaut : ne pas savoir écouter

Ma principale qualité : la patience

Ce que mes amis préfèrent le plus chez moi : la disponibilité

Mon occupation préférée : le vélo

Mon rêve de bonheur : rendre les gens heureux

Quel serait mon plus grand malheur ? la perte d'un être cher

A part moi-même qui voudrais-je être ? un magicien

Dernières nouvelles INFRASTRUCTURES RECENSEMENT

Cela montre que l'espérance de vie augmente. Avec le conseil municipal, nous essayons d'aider les gens à rester chez eux le plus longtemps possible. Nous travaillons avec le Département pour attirer un deuxième médecin, un projet est en cours. La concentration des services essentiels à Broglie, comme la pharmacie, les médecins et les commerces, est cruciale pour notre communauté vieillissante.

Votre engagement envers l'amélioration de votre commune est admirable, et je suis convaincue que vos actions continueront de bénéficier à tous les habitants. Encore une fois, merci pour cette conversation enrichissante.

Je vous remercie, d'avoir répondu à mes questions et d'avoir contribué au nouveau concept « Paroles de Maire » de l'Union des maires et des élus de l'Eure !



Le pays où j'aimerais vivre : en France

La couleur que je préfère : bleu

Mes héros dans l'histoire : Charles de Gaulle

Ce que je déteste le plus : les personnes hypocrites

Les faits historiques que je méprise le plus : les pays dans lesquels il n'y a pas de liberté d'expression

Le don de la nature que je voudrais avoir : voler

Ma devise : Rendre service !